

ABSTRAK

Sayyid Irhamna, 201002053. Efektivitas Penyaluran Dana Zakat, Infak, Dan Sedekah Dengan Menggunakan Metode *Allocation to Collection Ratio* (Studi Kasus Pada Badan Amil Zakat Nasional Kota Tasikmalaya Tahun 2019-2021. Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Agama Islam, Universitas Siliwangi. 2024.

Data dari Badan Amil Zakat Nasional Kota Tasikmalaya menunjukkan realisasi capaian penghimpunan dana zakat, infak, dan sedekah di tahun 2019-2021 fluktuatif dan pada waktu bersamaan terjadi pandemi Covid-19 yang mengancam keberlangsungan kehidupan. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas penyaluran dana zakat, infak, dan sedekah di Badan Amil Zakat Nasional Kota Tasikmalaya khususnya pada periode 2019-2021. Selain itu, tujuan lain penelitian ini untuk mengetahui bagaimana mekanisme penyaluran dana zakat, infak, dan sedekah di Badan Amil Zakat Nasional Kota Tasikmalaya.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kombinasi (*mixed methods*). Sumber data primer diperoleh dari wawancara dengan pihak Badan Amil Zakat Nasional Kota Tasikmalaya, sedangkan sumber data sekunder diperoleh dari laporan keuangan, jurnal, buku, dokumen, arsip-arsip, dan semua informasi yang berkaitan dengan efektivitas penyaluran dana zakat, infak, dan sedekah. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara dan metode kepustakaan.

Hasil dari penelitian ini adalah secara keseluruhan efektivitas penyaluran dana ZIS di Badan Amil Zakat Nasional Kota Tasikmalaya pada tahun 2019-2021 belum tercapai. Rasio efektivitas pada tahun 2019 mencapai 45% dengan kategori dibawah ekspektasi, sedangkan pada tahun 2020 mencapai 48% dengan kategori dibawah ekspektasi, dan tahun 2021 mencapai 69% dengan kategori cukup efektif. Dalam mekanisme penyaluran dana zakat, infak, dan sedekah serta pelayanan kepada mustahik, Badan Amil Zakat Nasional Kota Tasikmalaya sudah melakukan dengan baik. Hal tersebut dapat dilihat pada seluruh pengajuan diproses secara terbuka dengan verifikasi data secara langsung dan melalui sistem, dan diputuskan dalam rapat pimpinan.

Kata Kunci: efektivitas, penyaluran dana, *Allocattion to Collection Ratio*